

Jugend Mannschaften

F-Jugend

Tätigkeitsbericht TV Engen Handball F-Jugend zur Jahreshauptversammlung 06.04.17

Im vergangenen Jahr 2016 hat sich bei der F-Jugend im Handball einiges getan.

Wir haben in der Rückrunde der Saison 2015/2016 wieder 4 Turniere, die als sogenannte 4 + 1 Turniere gespielt werden, bestritten. Hierbei kam es auch zu einem Heimturnier in eigener Halle, welches wir sogar mit 2 Mannschaften bestreiten konnten. Die Gruppenspiele konnten wir überwiegend mit je 2 Siegen und 1 Niederlage gestalten. Wobei die zahlenmäßigen Ergebnisse für uns als Trainerteam zweitrangig sind. In erster Linie ist es uns wichtig den Kindern den Spaß am Handball zu vermitteln. Die Kinder des Jahrgangs 2007 wurden dann nach Pfingsten zur E-Jugend abgegeben, damit sie dort früher in das neue Spielsystem mit den älteren Kindern des Jahrgangs 2006 eingebunden werden konnten.

Nach der Sommerpause starteten wir mit neuer Kraft und Freude ins Training. Da natürlich ein paar Kinder weg waren, hatten wir zunächst ein bisschen Angst, dass neue Kinder nachkamen. Diese Angst war jedoch aufgrund des im Oktober durchgeführten Handball-Grundschulaktionstages unbegründet. Auch wenn an diesem Tag mit Sage und Schreibe 86 Kindern eine wilde Horde war, waren es doch am Ende ca. 8 Kinder die seither neu zum Stamm hinzugekommen sind.

Somit wir sind wir drauf und dran nach der Vorrunde 2016/2017 wieder neue, gute Handballer für den kommenden E-Jugend-Jahrgang übergeben zu können.

Auch in der besagten Vorrunde kam es wieder zu 4 Turnieren die wir in ähnlich erfolgreicher Form gestalten konnten. Die 16 Kids sind stets mit Eifer bei der Sache.

Zum Schluss des Jahres haben wir dann noch gemeinsam mit der E-Jugend bei einer Weihnachtsfeier das Jahr mit Familienpizza und einer Spaß-Stunde in der Sporthalle das Jahr ausklingen lassen.



E-Jugend weiblich und E-Jugend gemischt



Große Handballbegeisterung herrscht auch in unserer E-Jugend. Nachdem wir zu Saison-Start mit einer gemischten Mannschaft am Spielbetrieb teilgenommen haben, konnten wir zur Rückrunde eine weitere rein weibliche E-Jugend Mannschaft nachmelden.

D-Jugend weiblich



Unsere weibliche D-Jugend startete vor Saisonbeginn am Bezirksjugendtag mit einem tollen 3. Platz. Auch konnte die Mannschaft in der laufenden Saison mit einem guten 4. Platz die Qualifikation für die Bezirksrunde zum Ende des Jahres 2016 abschließen. Dadurch konnten sie die laufende Saison in der Kreisklasse A weiterspielen und stehen derzeit auf dem zweiten Tabellenplatz. Die Mannschaft überzeugt vor allem mit Ihrer tollen Teamleistung, es konnten auch ein paar Spiele in Unterzahl gewonnen werden. Einige Spielerinnen trainieren dieses Jahr auch im Auswahltraining und werden dort zusätzlich gefördert.

D-Jugend männlich



Unsere männliche D-Jugend konnte sich dieses Jahr vor allem über einen neuen Trikotsatz, gespendet vom Autohaus Gulde, freuen. Neu ausgerüstet startete die Mannschaft, gemeinsam mit ihren beiden neuen Trainerinnen, im September in die neue Saison. Schnell hat sich das Team eingespielt und so wurde die Qualifikation für die Bezirksklasse nur knapp verpasst. Das Ziel ist es nun, in der Kreisklasse A um die Meisterschaft mitzuspielen.

Auch in der Spielfreien Zeit darf der Spaß am Handball-Sport nicht zu kurz kommen - hier findet sich die Zeit für Mannschaftsausflüge und viele schöne Turniere.



Aktive Mannschaften



Damen I

Unsere erste Damen-Mannschaft konnte die Saison, nach ihrer Meisterschaft im Vorjahr, erneut auf einem starken zweiten Platz abschließen. Ein weiterer Erfolg war der Gewinn des Bezirkspokals im Mai, welcher zudem die Qualifikation für den SHV-Pokal bedeutete. Hier konnte sich das Team gegen die Freiburger FT in einer spannenden Partie durchsetzen, musste sich dann allerdings im Viertelfinale dem höherklassigen ASV Ottenhöfen geschlagen geben. Das Highlight der Vorbereitung war wie jedes Jahr das dreitägige Turnier beim TV Weilstetten. Zum Start der neuen Runde 2016/2017 konnten die aufgerückten Spielerinnen aus der eigenen A-Jugend schnell in die Mannschaft integriert werden und die ersten Spiele lassen erneut auf einen vorderen Tabellenplatz hoffen. Auch neben dem Platz hat das Team 2016 so einiges erlebt. Neben einem Tagesausflug nach Ischgl zum Ski fahren, stand auch eine gemeinsame Reise nach Mallorca auf dem Programm.

Damen II

Zum ersten Mal seit vielen Jahren hat der TV Engen eine zweite Damenmannschaft. Anfangs hatten wir zwar aufgrund struktureller Veränderungen und des daraus resultierenden Spielermangels Bedenken, jedoch konnten wir rechtzeitig drei neue Spielerinnen gewinnen, die sich sehr gut in die Mannschaft integriert haben. Umso überraschender waren unsere Siege in den ersten Spielen der Saison. Auch wenn danach einige Niederlagen folgten, ließen wir uns nicht unterkriegen. Wegen unseres guten Zusammenhalts und der Stimmung im Team hat die bisherige Saison trotzdem sehr viel Spaß gemacht. Wir werden natürlich weiter kämpfen und freuen uns jederzeit auf neue Spielerinnen in einer jungen und vor allem spaß-orientierten Mannschaft.

Herren

Unsere Herren-Mannschaft konnte in der vergangenen Saison wieder auf einen gut gefüllten Kader zurückgreifen.

